

TALLER DIAGNÓSTICO DE COMUNICACIÓN



Cali, 29 de octubre de 2019. En las instalaciones de la Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca, se realizó el primer taller participativo de diagnóstico de comunicación, liderado por los estudiantes de comunicación con énfasis en organizaciones de la Pontificia Universidad Javeriana de Cali.

Durante el taller, se realizó la construcción e identificación de las fortalezas, debilidades, amenazas y oportunidades que tiene el equipo de Agentes de Tránsito.

Así mismo, se realizó una lluvia de ideas sobre cómo sería la imagen, comportamientos, apariencia física, rasgos culturales y lenguaje del Agente de tránsito que será parte de la imagen de la campaña de comunicación “Agente de la Gente” que será implementada a futuro por la Universidad Javeriana de Cali y la Secretaría de Movilidad y Transporte del departamento.

CAMPAÑA QUE NO TE CUESTE A VOS



Cali, 29 de octubre de 2019. En Alcalá, El Águila, Ulloa, La Victoria, Restrepo, Calima - El Darién, Vijes, La Cumbre, San Pedro, Bugalagrande, Riofrío, Trujillo, Versalles, Dagua, Bolívar, Argelia, Obando, El Cairo, Ansermanuevo, Toro y El Dovio, se continúa con la Campaña de sensibilización y alerta “Que No Te Cueste A Vos”, la cual busca advertir a los actores viales sobre las infracciones de tránsito que están cometiendo y cual sería el valor de la sanción económica que podría ser impuesta en un futuro.

Los actores viales han apreciado esta campaña pedagógica, ya que es una forma diferente de mostrar sus errores y una alerta previa que les brinda tiempo para ponerse al día con sus pendientes en tránsito.

CELEBRACIÓN DÍA DE LOS NIÑOS



El Cairo, 29 de octubre de 2019. Con la participación de más de 300 niños del municipio de El Cairo, la alcaldía municipal, junto con la Policía Nacional, el Ejército Nacional y los Agentes de Tránsito Departamentales coordinaron y participaron de la celebración del día de los niños. Con juegos infantiles, inflables, dulces, postres y actividades recreativas, los niños pasaron un día lleno de risas y emociones.

Los Agentes de Tránsito apoyaron el cierre de vías para el evento y acompañaron toda la actividad.

ACOMPAÑAMIENTO ROSARIO DE NUESTRA SEÑORA DE LOS SANTOS



La Victoria, 26 de octubre 2019. La Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca, brindó acompañamiento a los feligreses del municipio, durante la realización del Rosario de Nuestra Señora de los Santos.

Liderando la peregrinación, cerrando vías para facilitar el acceso, los Agentes de Tránsito aseguraron la movilidad de todos los participantes

INDICADORES DE LA SEMANA

Cali, 28 de octubre de 2019. Durante la semana del 21 al 26 de octubre de 2019 se reportaron en los 21 municipios en los que tenemos jurisdicción los siguientes siniestros viales:



Accidentes 54



Lesionados 73



Fallecidos 0



Sólo Daños 0

Valentina Botero Porras
Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca
Calle 8 # 5-70 Mezanine
Contacto: vbotero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo

“Trabaja duro en silencio, que el éxito sea tu ruido”.

Frank Ocean